

LEGISLATIVO





Reforma Judicial: ¿Voto Popular para Magistrados? La Batalla Apenas Comienza

La reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) ha generado un intenso debate en México



E

n el ojo del huracán se encuentra la propuesta de **elegir a los jueces y magistrados por voto popular**, una idea que divide opiniones y ha desatado una batalla en el **Congreso**.

Este miércoles, después de una maratónica sesión de 17 horas en la **Unidad Deportiva Magdalena Mixhuca**, la **Cámara de Diputados** aprobó la minuta de la reforma en lo general y lo particular. La votación fue estrecha, con **359 votos a favor y 137 en contra**.

El escenario para la votación no podía ser más inusual. La sesión se trasladó a la **Unidad Deportiva Magdalena Mixhuca** debido al bloqueo de los accesos a San Lázaro por parte de grupos opositores. La decisión del presidente de la **Cámara de Diputados**, Ricardo Monreal, de sesionar en un lugar alternativo generó controversia, pero finalmente se logró el quórum para la votación.

 $\frac{\text{https://eldiariodesonora.com.mx/mexico/2024/09/04/reforma-judicial-voto-popular-magistrados-batalla-}{\text{apenas-comienza.html}}$